

20.12.2008 – 16:30 Uhr

L'action de Caritas rend visible la solidarité en ces temps de crise

Lucerne (ots) -

"Un million d'étoiles" ont illuminé la Suisse

Ce samedi 20 décembre, l'action de Caritas a lancé un signal fort pour plus de solidarité et de cohésion sociale en ces temps remplis d'incertitude. Dans près de 150 villes et communes de notre pays, 100 000 bougies ont été allumées. Environ 250 000 personnes se sont rendues sur les diverses places, ponts et bâtiments illuminés de mille feux.

L'appel de l'action "Allumer une lumière- faire un signe" a été suivi, selon Caritas, par près de 250 000 personnes dont 50 000 en Suisse romande et au Tessin. L'action a illuminé 30 lieux de plus que l'an dernier. "Les prévisions économiques pour l'année à venir sont sombres. De nombreuses personnes sont désécurisées. En ces temps d'incertitude, la solidarité est plus nécessaire que jamais. L'action "Un million d'étoiles" est un signe concret qui montre que nous voulons vivre ensemble et elle rend cette solidarité visible dans notre pays", a affirmé, devant une illumination de 2500 bougies sur la Place fédérale à Berne, Hugo Fasel, directeur de Caritas Suisse depuis trois mois.

De nombreuses personnalités ont participé activement aux illuminations en allumant par exemple les bougies. A Martigny, c'est le Conseiller national Christophe Darbellay qui a pris part à la fête, la Conseillère nationale Ada Marra à Lausanne et la top-modèle Alizée Gaillard à Zurich. A Berne, le président de la Ville Alexander Tschäppät et la Miss Earth Suisse Na-samin Nuri étaient notamment présents.

L'action "Un million d'étoiles" est soutenue par la vente de bougeoirs en forme d'étoile. Caritas espère que d'ici Noël les quelque 160 000 bougeoirs mis en vente auront trouvé preneur. Le bénéfice de la vente ira pour moitié aux 17 Épiceries Caritas présentes dans notre pays qui permettent aux personnes en situation précaire d'acquérir des denrées alimentaires à moindre coût. L'autre moitié ira au centre "Casa do menor" à Rio de Janeiro qui offre aux jeunes une alternative à la vie dans la rue.

Avis aux redactions:

Sur www.caritas.ch (actualités/photos) vous trouverez des images de la manifestation à partir de 20 heures.

Contact:

Caritas Suisse
Grégoire Praz
Porte-parole
Mobile 079 635 62 85
E-mail: gpraz@caritas.ch